

13 JANVIER 1974.-

SAINT-MATHIEU - Québec - (Canada)

oooooooooooo

Heure : 2 h 12

M. Maurice HERARD, et un ami se rendaient à SAINT-MATHIEU venant de Louiseville, en voiture avec roulotte. Le témoin principal, M. HERARD, est assis sur la banquette avant de la voiture. Ils viennent de s'arrêter pour camper à cet endroit nommé : SAINT-MATHIEU DU LAC DELLEMARE. La roulotte a été placée à environ 10 mètres à gauche de l'auto. Le ciel est clair, le vent nul, il fait environ 15°. M. HERARD lève les yeux vers le ciel et voit une sorte d'étoile filante ou "ascendante" environ 3 fois plus grosse qu'une étoile ordinaire, très brillante, de laquelle semblait sortir une sorte de jet de feu. Puis l'objet reste stationnaire et après 30 secondes donne l'impression de basculer et de remonter par saccades faisant le même mouvement plusieurs fois. À ce moment, l'objet bascule à nouveau et le témoin voit alors comme deux lumières ou deux phares, toujours à égale distance l'un de l'autre qui se dirigent vers l'auto, alors que le témoin, pris d'une idée subite et sans raison, venait justement d'allumer les clignotants de l'auto "pour voir ce qui se passerait" s'il tentait de faire comme des signaux lumineux à cette étoile bizarre. D'une vitesse très rapide, l'objet se dirige donc vers l'auto aux clignotants allumés, d'une trajectoire oblique, et en s'approchant toujours. Le témoin s'énerve, sorte de l'auto au maximum 30 secondes, puis il rentre à nouveau éteint les clignotants. Il allume la radio, aucun son. Il ressort pour avertir son ami dans la roulotte et il entend alors comme un bruissement en direction du val situé à l'avant de

SUITE SAINT-MATHIEU CANADA

l'auto. Il voit alors, un objet noir à moins de 300 pieds de l'auto. Les deux gros phares ont maintenant un diamètre d'environ 2 pieds chacun qui diffusent une lumière bleuâtre. Ils n'éblouissent pas et il est cependant difficile de les regarder. Les phares étaient situés vis-à-vis de ceux de la voiture (non allumés) mais à environ 30° plus haut que celle-ci.

Le témoin entre alors dans la roulotte, y ouvre la radio, pas de son, non plus. Il reste 3 mn, ressort et voit l'objet vers la partie boisée. Le témoin se place derrière la voiture et observe alors un vaste cercle lumineux dans le ciel, suréolant de sa lumière l'objet noir situé au centre, et la lumière elle-même pétillait en éblouissant jusqu'à la circonference extérieure.

Dans cet ensemble lumineux le témoin (qui enlève parfois ses lunettes car la lumière fatigue ses yeux) voit à l'intérieur de la circonference de lumière comme des petits objets en forme de croix qui semblent tourner autour comme des satellites. L'ami terrorisé préfère se réfugier dans la roulotte, complètement abasourdi. Finalement, l'ensemble se dirige vers le NORD-OUEST mais après que le toutait semblé comme pivoter sur son axe et devenir " plate, plate horizontalement " en continuant de diriger les phares lumineux vers le haut. Et ce fut tout.

L'observation a duré 15 minutes.

M. Maurice HERARD, 43 ans, Agent d'approvisionnements en films, Société Radio Canada - 1453 rue Tavares, apt N° 709.

Rapport de M. Claude MAC DUFF.

L.D.L.N. N° 136 (Juin - Juillet 1974) p. 9 et 10